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平成２３年度 新会長就任のあいさつ 

 
学院卒業時より学友同窓会の役員として会の運営に関わってきましたが、今年度より会長に

就任させて頂く事になりました。道内外の様々な地域で活躍されている会員の皆様に、有意義

な研修を提供していけるよう役員と協力して会の運営に努めて参りたいと思っております。 

3 月の東北・関東大震災発生以来、多くの方がつらい経験をされ大変な日々を過ごされてい

ます。当学院出身の会員の中にも被災地域で懸命に活躍されている方もいらっしゃいますが、

我々の思いは皆様とともにあります。早く完全にこの災害から立ち直られることを心より強く

信じ一日も早い復興をお祈り申し上げます。 

最後に学友同窓会へのご提案・叱咤激励等ございましたらお気軽にお申し付けください。 

今年度も学友同窓会をどうぞよろしくお願い致します。    学友同窓会会長 林 祐次 

 

< 平成 23年度 役員一覧 > 
○会長  ：林祐次       PT 4期(夜間)  (北星病院) 

○副会長 ：平石顕司     OT 2期(夜間)  (千歳病院) 

 永坂圭司     OT 7期     (苫小牧東病院) 

○会計  ：河端新       PT11期     (北星病院) 

○事務局長：塚田花奈恵   PT 9期     (北星病院) 

事務局員：有澤沙織     OT 4期(夜間)  (北星病院) 

 磯野一徳     OT 9期     (北星病院)  

玉井友美    PT13期     (北星病院) 

三上雄也    PT14期      (北星病院) 

○学術局長：伊藤哲成     PT12期     (千歳豊友会病院) 

学術局員：福士史人     OT 9期     (千歳豊友会病院) 

神谷博則    PT14期      (千歳豊友会病院) 

佐藤あかり   PT14期        (千歳豊友会病院) 

河内偉記     OT10期     (千歳桂病院) 

○広報局長：志田春樹     PT 5期(夜間)  (苫小牧東病院) 

広報局員：芝本麻子     PT12期     (苫小牧東病院) 

 木村亮太     OT10期     (苫小牧東病院) 

小林美穂     PT13期     (苫小牧東病院) 

納谷真萌美   PT13期     (苫小牧東病院) 

酒井義和    OT11期     (王子総合病院) 
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去る平成 23年 4月 16日（土）、毎年恒例となっております臨床教育研究会を開催いたしまし

た。 

会場は TKP共済サロンにて行い、100名以上の PT・OT卒業生の方々に参加していただきまし

た。内容は「住宅改修～住環境整備の基礎～」で、講師には黒田能隆先生（パナソニック電工

エイジフリーショップス株式会社）をお迎えしました。講義では、介護保険制度や住宅改修申

請までの流れなど基本的な内容から、実際行った住宅改修のお話を聞くことができ、住宅改修

の経験が少ない PT・OTも、とてもわかりやすい内容で大変有意義な研究会となりました。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 23年 4月 16日(土)、第 13回臨床教育研究会終了後に定期総会が開催されました。総会

では 22 年度の事業・監査報告、23 年度計画案等の報告を行いました。多数の貴重な御意見を

頂き、今後も会員一同一層の努力をしていきたいと考えております。 
 

 

 



3 

 

 今年 4月から勤務している伊藤俊輔です。私は千歳リハ 9期生

で、卒業後は札幌の禎心会病院で 5年間勤務しました。新任早々

2年生の担任となり、やや浮き足立っていますが、自分の経験か

ら、学生に PT の素晴らしさを少しでも伝えられたら良いと考え

ています。今後も何かとお世話になると思いますが、宜しくお願

い致します。 

 4 月から勤務させて頂くことになりました作業療法学科の山

田恭平です。2005 年から札幌市内の中枢神経疾患を対象とした

急性期、回復期病院で臨床業務に携わり、2009 年からは札幌医

科大学院保健医療学研究科に進学しています。臨床や研究で得た

知見を少しでも伝えていけるように尽力したいと思っておりま

す。宜しくお願い致します。 

☆理学療法学科 伊藤 俊輔 先生☆ 

☆作業療法学科 山田 恭平 先生☆ 

    
 

今年度も学院との共催で勉強会の開催を予定しております。詳細につきましては、現在  

準備を進めておりますので改めてご案内させていただきます。 

 

日 時：平成 23年 11月 5日(土) 15:00～17:00 

場 所：札幌市内 

講 師：野中 道夫先生(山の上病院 医師) 

テーマ：「パーキンソン病・パーキンソニズムの基礎（仮）」 

対 象：道内 PT・OT  ※非会員の方の参加も可能 

参加費：無料 

 

※研修会への申し込み方法など詳しいご案内は 8月下旬に予定しております。 

 

 
 

○学院 新任教諭のご紹介 
今年度から学院に着任された先生をご紹介致します。 
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 学友同窓会報第 1 号を作成し 10 年が経ち、このような形で執筆さ

せて頂き光栄に思います。40 名で発足した会員も今や 1000 名を超え

る勢力(？)になったと伺いつつも歴代役員さんを中心に意を引き継

いで頂いていることを嬉しく思います。 

 当時を振り返ると PTが全道で 1000人に満たないまだまだ少ない時

代でした。これから急増する時代に備え高いレベルでの学術研鑽が必

要なことで学生自らの力で“学友会”を設立、その数年後に卒業生が

在校生を支えるための仕組み作りを目指し“学友同窓会”へと発展さ

せ私自身は 7年間活動をしてきました。設立準備委員会で夜遅くまで

議論を重ねてきたことを覚えています。「“自分たちの学びたいこと

を自分たちの力で”・“選ばれる PT・only one の PT を目指す”」とい

う精神のもと当時は北海道で開催されること自体少なかった全国ク

ラスの講演を「臨床教育研究会」という形で実現させてきました。 

 10年経った今、まさに急増時代を迎え他職種からも注目されると共

にその質について厳しい眼も向けられていると感じます。自己研鑽と

共に今まで積み上げてきた“千歳ブランド”をこれから輩出される後

輩たちのためにも伝承していくべく盛り上げていきましょう！ 

○千歳リハビリテーション学院学友同窓会 会員数 

学友同窓会に新たにPT63名、OT21名の会員を迎えました。 

総会員数は平成 23年 6月現在で1099名となっております。 

 

○平成 23年度の入学式が行われました！ 
平成 23年度入学式が４月４日に行われました。 

理学療法学科 82 名、作業療法学科 40 名 

の新入生が入学しました。 

  

 

 

☆王子総合病院  中野大輔先生☆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～事務局からのお知らせ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 講習会・広報発送後の不在通知が増えてきております。そこで、会員の在籍確認を行っ

ております。氏名変更や職場異動がありましたら、別紙封入しております確認用紙に必要

事項をご記入の上、ＦＡＸまたはメールにてご連絡頂きたいと思います。 

ご協力宜しくお願い致します。 
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メールに関するお願い 
  

今年度も新たな同窓会会員を迎えました。毎年会員が増えるにつれ、勉強会案内・広報発送等

の作業の煩雑化、お手元に案内が届かないということが予想されています。より正確に情報を

お届けするため、前年度より継続して“メール”を利用した各ご案内を計画しております。 

つきましては、ご利用可能なメールアドレスを下記までに送信していただけますよう宜しく

お願い致します。 

また職場の異動等で連絡がつかなくなっている会員様が増えております。 

心当たりのある方はお手数ですが御一報戴けます様、何卒宜しくお願いします。 

 

学友同窓会メールアドレス：gakuyu-dousou.since1999@chitose-reha.ac.jp 

 

 

 

～～～ 編集後記 ～～～ 

 

☆今年度の総会も無事に終了しました。新しい役員も加わり、今後も一層努力していきたいと

思います。同窓会や役員について興味のある方は、メールを頂けたら幸いです。 

 

☆○○先生の勉強会を開催してほしい、こんな企画があれば参加してみたい等々、皆様からの

御意見、要望等をお待ちしております。 

 

☆次回の広報誌発送は 1月～2月頃を予定しております。御意見・要望・感想等がありました

ら、同窓会宛にメールを頂けたら幸いです。 

 

☆今回、「ＯＢ役員からのメッセージ」や「新任教諭のご紹介」で林弥可子先生（ＯＴ9期）に

イラストを描いて頂きました。ありがとうございました！！ 

 

☆昨年は全国的な猛暑で、暑い日が続きましたが今年はどうなるのでしょうか？暑さに負けず

頑張りましょう！頑張ろう日本！！ 

 

 
 


